

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 7 TA 2024/2025

21711185 - NIBROS ANWAR FAUZY

STATION	FEEDBACK
Endokrin	ax baik, interpretasi px fisik baik, usulan penunjang kurang lengkap/terarah, dx benar, rasionalisasi data belum dijelaskan lengkap, waktu habis
Gastrointestinal, Hepatobilier, Dan Pankreas	kenapa mualnya tidak jadi perhatian darikeluhan, dari vital sign khas apa yang bisa ditemukan dari dx ini?
Ginjal Urogenital	fiksasi balonnya mestinya 10 ml (sesuai petunjuk), OUE ditutup dengan kassa povidone ya,
Hematoinfeksi	Intepretasi hasil pemeriksaan penunjang sudah cukup baik, cara intepretasi bagus, clinical reasoningnya bagus, tatalaksana cukup baik, tapi kurang rapi cara kasih hypafixnya.. harusnya juga tourniquetnya dilepas saat darah keluar yaa.. semangat terus ya dek belajarnya.
Kardiovaskular	tdk tanya keluhan lain terkait kardiovask seperti sesak nafas, dd salah,
Kontrasepsi & Pimpinan Persalinan	IC: minta ttd tertulis ya(OK sudah). untuk meminta concent, pastikan informya jelas ya. identifikasi dulu kontra indikasi absolut. resiko durante dan post pasang dan caranya (sudah dijelaskan). sudah menentukan tangan yang akan di pasang. belum meminta pasien cuci tangan. arah gambar untuk posisis implat ke arah distal(kenapa ke distal???), sudah cuci tangan WHO. sudah desinfeksi, membuang sampah sudah pada tempatnya. bius: pada bagian yang akan diindidi beri perhatian juga ya jamagm hanya dilewati jarum. sudah cek nyeri, sudah melakukan insisi, pemasangan implant: trocar keluar= do harm pada psien, sudah depping, luka insisi boleh diberi antibiotik dan atau band aid ya. belum cuci tangan setelah tindakan. tidak pasang kasa balut (penting lo ini buat apa ciba?),KIE: sudah menjelaskan resiko impkan dalam haid, belum menjelaskan tanda bahaya dan kapanharus kontrol, kapan boleh hubungan seksual dan bagaimana cara merawatnya di rumah
Muskuloskeletal	Px Lokalis: sudah baik; Px Penunjang: sudah baik; Dx: kerja ok, DD belum benar; Tatalaksana non farmako: pilihan terapi sudah tepat, waktu habis belum insisi; Informed consent: sudah baik
Neurobehavioer	Ax sudah cukup baik.Px jangan lupa cuci tangan. pelajari lagi pemeriksaan refleks fisiologis Motorik belum dilakukan. Manajemen waktu. terapi belum tersampaikan
Organ Indera	px otokopi caranya dibetulkan, rasionalisasi dilengkapi dan penjelasan patogenesisnya diperjelas.
Psikiatri	anamnesis sudah lengkap. dx tepat. px psikitari kurang lengkap sebagian interpretasi salah, . edukasi baik
Sistem Integumentum	diagnosis tidak sesuai
Sistem Respirasi	sudah sesuai, terus dilatih ya terkait alur perpikir yg baik dalam penanganan kasus